En un 53.3 por Ciento Aumentó la Inflación Este año en Latinoamérica

Argentina Tiene el Indice más Alto del Mundo

WASHINGTON, 10 de octubre (AP).—El mundo industrial logró contener los nuevos brotes inflacionarios de mediados de año pero los principales países de la América Latina siguen luchando por frenar los aumentos de los precios.

El Fondo Monetario Internacional dijo que en el periodo de 12 meses terminado en agosto el índice de inflación de los países industriales fue del 8.1 por ciento, en contraste con el 8.4 por ciento en el periodo terminado en junio.

El ándice mundial al promediar el año fue de 11.5 por ciento, pero la América Latina superó esa cifra con un ascenso conjunto de los precios del 53.3 por ciento.

ARGENTINA TIENE EL INDICE MAS ALTO DEL MUNDO

En el periodo terminado en junio la Argentina registró un aumento del 148.8 por ciento, el más alto del mundo desde que Chile salió de esa posición el año pasado.

El cambio de los precios en Chile fue de un 83.5 por ciento en el periodo de 12 meses terminado en junio.

El tercer foco inflacionario mundial sigue siendo Uruguay donde se registró un aumento del 60.5 por ciento en el periodo de 12 meses terminado en mayo.

Colombia mantuvo su gradual ascenso y en el periodo concluido en junio acumuló un aumento de los precios del 40.1 por ciento.

Se aproximó así al Brasil que ha mantenido su índice casi al mismo nivel durante el año. En el periodo concluido en junio la inflación en el Brasil fue de un 44.2 por ciento, que es sólo un 0.3 por ciento más de la que tenía al empezar el año.

El Perú registró un 43.0 por ciento en el período concluído en junio.

En México la evolución fue más leve, y en los 12 meses terminados en junio el aumento fue del 28.3 por ciento.

Entre los países más avanzados de la región sólo Venezuela se mantiene dentro de los niveles impuestos por el mundo industrial, y en el periodo concluido en junio sólo acumuló un 7.6 por ciento En ese mismo periodo el cambio de los precios en Alemania fue del 4.0 por ciento, Estados Unidos 6.8 por ciento, Canadá 7.8 por ciento, Japón 8.9 por ciento, Francia 10.2 por ciento, Holanda 7.6 por ciento, Inglaterra del 17.6 por ciento, Italia 16.6 por ciento, y España 22.1 por ciento.

EVOLUCION DE LOS PRECIOS

La siguiente es la evolución de los precios en los 7 grandes en el periodo de 12 meses terminado en diclembre de 1976, y en lapsos terminados en el mes que se indica:

País	1976	1977	
Venezuela	7.6	7.6	junio
México	21.4	28.3	junio
Colombia	26.2	40.1	junio
Brasil	44.5	44.2	junio
Perú	43.1	43.0	mayo
Chile	181.7	83.5	julio
Argentina	361.1	148.8	junio

El fondo informó de la siguiente evolución en otros países de la región:

País Costa Rica	1976	1977	
		4.8	junio
Bolivia	4.0	6.5	abril
Ecuador	14.8	13.3	junio
Paraguay	2.4	13.5	iunio
El Salvador	4.8	13.2	fulio
Guatemala	17.7	15.5	junio
Dominicana	4.4	19.9	junio
Uruguay	47.9	60.5	mayo

Los índices más altos de países situados en otras regiones del mundo son: Jordania 47.3 por ciento en junio, la Costa de Marfil con 37.7 por ciento en junio, Israel con 32.9 por ciento en junio, e Irán con 29.3 por ciento en junio